

Pérenchies INFO

Mensuel d'informations municipales

#245 - Mai 2024



Vie municipale
Page 4

Jeunesse
Page 6

Cadre de vie
Page 8

Vie associative
Page 9

Vie économique
Page 10

Expression libre
Page 11

Agenda, Etat civil
Page 12



<https://www.ville-perenchies.fr>

20
TERRE
DE JEUX
24

IMPRIM'VERT®
© 2020 - 5839



Le mot de Monsieur le maire



Karim LOUZANI

Maire

Séverine VAN DAELE

Adjointe au maire déléguée
au devoir de mémoire

Les membres du conseil municipal

ont le plaisir de vous inviter à

la commémoration de la Victoire du 8 mai 1945

Programme - Mercredi 8 mai 2024

9h45 - Eglise de Prèmesques - Cérémonie religieuse

11h - Cimetière de Pérénychies - Cérémonie

Défilé

Cérémonie place des Anciens Combattants

Défilé

Cérémonie place du Général de Gaulle

Fernand WARENDIEN recevra la Croix du Combattant

A l'issue - salle de l'Europe

Banquet pour les membres de la section locale de l'UNC

Avec la participation des élus du CMJ.



Chères Pérénychinoises, chers Pérénychinois,

Alors que le mois de mai s'annonce avec ses bourgeons éclos et ses journées ensoleillées, il est temps de se tourner vers nos traditions, nos commémorations et les plaisirs à venir de la saison estivale qui se profile à l'horizon.

Ce mois-ci, nous nous rassemblons pour honorer le souvenir de ceux qui ont sacrifié tant pour notre pays. Les commémorations nous rappellent l'importance de la mémoire collective et de la reconnaissance envers ceux qui ont contribué à façonner notre histoire. À travers ces moments de recueillement, nous renouvelons notre engagement envers les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité qui nous unissent en tant que communauté.

Mais mai ne se résume pas seulement à la réflexion et à la commémoration. C'est aussi un moment où la nature s'épanouit pleinement, où les parcs et les jardins de notre belle ville revêtent leurs plus belles couleurs. C'est le moment idéal pour profiter du plein air, pour se retrouver en famille ou entre amis lors de balades bucoliques ou de pique-niques ensoleillés.

Et alors que les jours s'allongent et que les températures se réchauffent, nous anticipons avec enthousiasme les préparatifs de l'été. Les projets de vacances, les festivals à venir et les activités en plein air se dessinent doucement. C'est le moment propice pour planifier et imaginer les moments de détente et de découverte qui nous attendent dans les semaines à venir.

En ce mois de mai, alors que nous nous remémorons le passé et célébrons le présent, gardons toujours à l'esprit l'espoir et l'optimisme pour l'avenir. Ensemble, continuons à construire une communauté solidaire, dynamique et tournée vers l'avenir.

Je vous souhaite à tous un mois de mai empreint de souvenirs précieux, de moments joyeux et de promesses estivales.

Bien cordialement,

Karim Louzani,
Maire de Pérénychies
Conseiller métropolitain

Permanence des adjoints et des conseillers délégués sur rendez-vous auprès de l'accueil de la mairie au 03 20 08 19 30.

Retour en photos



L'installation du Conseil Municipal des Jeunes - Vendredi 5 avril 2024.



La braderie organisée par la Batterie Fanfare Dimanche 14 avril 2024.



Les dernières manifestations du CFIP ont donné lieu au déroulement de : l'AG le 3 mars, la messe des « Palme » le 23 mars et la conférence sur le thème de Venise le 5 avril. Le CFIP remercie les participants !



Le marché des créateurs organisé par l'Union des Commerçants.

Dimanche 21 avril 2024.



La première réunion du CMJ en présence de Brigitte Liso, Députée. Samedi 20 avril 2024.



Le club de Scrabble de Pérenchies organisait ce samedi 20 avril 2024 au complexe culturel de l'Horloge, son premier Tournoi Homologué. Quarante-neuf joueurs ont joué deux parties tirées par Eric Jonckheere, responsable du club. Deux parties avec respectivement sept et six scrabbles pour un top final de 2004 pts.

Le grand favori, Fabien Leroy qui a déjà deux titres de champion du monde de scrabble à son palmarès, remporte le tournoi avec 1983 points, devançant de 16 points la deuxième : Mélodie Felez.

Le budget primitif 2024 était à l'ordre du jour du conseil municipal qui s'est déroulé le jeudi 28 mars dernier. Il a été adopté compte tenu de 21 voix pour et de 8 voix contre. C'est un budget cohérent et prudent qui réussit, néanmoins, à mettre en avant des investissements importants pour le patrimoine communal.

Fonctionnement
10 722 491,70€

dont :



Charges générales
2 139 494,79€

Charges de personnel
5 324 691,93€



Subventions aux
associations et
indemnités des élus
1 345 721,73€



Charges
financières
10 000€



Dépenses



Réfection des écoles
227 661,59€



Investissement
5 688 601,92€

dont 3 667 617,82€
d'opérations d'équipements

Budget participatif
10 000€



Eclairage public
75 024,16€



Acoustique des
Petits Gourmets
64 200€



Rénovation
de la salle des fêtes
Maurice Schumann
1 575 000€



A noter : pour 2024, il n'y a pas de prélèvement SRU car la commune remplit les deux conditions d'exonération à savoir un taux de logement locatif social supérieur à 20% et bénéficie de la dotation de solidarité rurale.

Création d'un complexe sportif
Joseph Polet - Henri Wagnon
1 170 732,07€



Renouvellement et extension de la
vidéo protection
145 000€



Achat d'un immeuble
rue de la Prévôté
330 000€



Sécurisation des étangs
70 000€



Recettes

Fonctionnement Investissement

Produits des services
713 500€

Impôts et taxes
6 083 123 000€



Dotations et participations
2 570 427,95€



A noter : pour 2024, il n'y a pas d'augmentation des taux d'imposition locale.

Budget participatif

La boîte à livres est ouverte !

Le premier budget participatif a été lancé en 2022. Après appel à candidatures, la transformation de l'abri de bus situé rue du Général Leclerc en boîte à livres est proposée. Elle est en service depuis le début du printemps. Son porteur de projet, Alain Deparis est fier de cette réalisation.

L'ancien abri de bus a été remis en état par les services techniques de la ville avec un bon nettoyage, un coup de peinture, la pose de bibliothèques et d'une enseigne en bois faite maison. Une cinquantaine de livres a déjà rejoint cet outil convivial dont le concept est simple : échanger des livres et leur donner une seconde vie.

Alain Deparis, retraité de 72 ans déjà très investi dans la vie associative locale, a eu l'idée de ce projet lors d'une balade dans le secteur : « *On y passe tous devant. Ce n'est pas très beau et c'est dommage !* », souligne-t-il.

Lecteur passionné et adepte des boîtes à livres, Alain envisage tout naturellement la transformation de l'ancien abri de bus : « *J'aime bien le concept de livre voyageur. On peut y retrouver les grands classiques ou du policier* », explique-t-il. C'est ainsi qu'il dépose un dossier et que le projet voit le jour. « *La lecture, c'est comme les auberges espagnoles, on n'y trouve que ce que l'on y apporte* », une citation d'André Maurois qu'Alain aime partager.

Le budget participatif 2024, d'un montant de 10 000€, est dans les mains du CMJ nouvellement installé. Les jeunes élus travailleront à la mise en oeuvre d'un ou plusieurs projets de leur choix.



Elections Européennes

Les citoyens de l'Union Européenne sont appelés à élire, le **dimanche 9 juin 2024**, les députés du Parlement européen.

CIToyENS DE L'UNION EUROPéENNE, PENSEZ À VOUS INSCRIRE SUR LES LISTES ÉLECTORALES DE VOTRE COMMUNE D'ICI LE 3 MAI !

Tous les citoyens originaires d'un État membre de l'Union européenne vivant en France peuvent voter aux prochaines élections européennes du 9 juin.



Comités de quartiers

Suite à l'appel à candidatures réalisé en mars 2024 pour les comités de quartier de l'Europe, de la Prévôté et Agache, quatorze habitants ont répondu à l'invitation. Ils ont tous été intégrés aux comités. Il est toujours possible de contacter le comité correspondant à votre secteur via les adresses mails suivantes :

comite-quartier-prevote@ville-perenchies.fr
comite-quartier-europe@ville-perenchies.fr
comite-quartier-agache@ville-perenchies.fr
comite-quartier-lomme@ville-perenchies.fr





Viens, je t'emmène... GRANDIR

Mise en place pour la première fois l'année dernière, la fête de la petite enfance rebaptisée en 2024 « Viens, je t'emmène... grandir à Pérenchies ! » permet de réunir, le temps d'une journée, tous les acteurs de l'enfance à l'adolescence.

Voilà plusieurs mois que les services municipaux accompagnés d'Emilie Balbo, Adjointe au maire en charge de la petite enfance, et de Delphine Lobbrecht, Adjointe au maire en charge de l'enfance, de la jeunesse et des affaires scolaires, travaillent sur l'organisation de cet événement qui se déroulera le **samedi 1^{er} juin 2024**.

C'est un programme varié et ludique qui a été concocté. Il est à découvrir sans tarder !



En direct avec l'adjointe en charge de la petite enfance...

Nous affirmons notre volonté de placer l'enfant au cœur de nos préoccupations et de soutenir les familles dans leur rôle éducatif. Nous croyons en un avenir où chaque enfant aura les meilleures chances de grandir et de s'épanouir, quelles que soient ses origines et son environnement.

Cette journée symbolise l'engagement de notre commune, en faveur de nos enfants et de leur bien-être. L'enfance est une période cruciale dans le développement de nos jeunes pérenchinois. C'est durant ces premières années que se construisent les bases de leur personnalité, de leur sociabilité, et de leur épanouissement futur. C'est pourquoi il est primordial de leur offrir un environnement extra-scolaire propice à leur éveil et à leur éducation.

La fête de la Petite Enfance évolue cette année afin de faire découvrir aux familles la richesse des différentes structures accueillant leurs enfants mais aussi de mettre en avant la qualité d'accueil et le travail quotidien réalisé par les professionnels.

Alors chers parents, venez avec votre enfant, voyagez dans son monde émerveillé à Pérenchies.

Vous serez accueillis par les élus du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) qui vous proposeront un jeu de piste permettant de découvrir l'ensemble des structures municipales et associatives que vous retrouvez dans la page ci-contre. Munis de votre feuille de route, vous voyagerez de la petite enfance à l'adolescence.

Vous trouverez également sur votre chemin diverses animations et ateliers !

Atelier d'arts plastiques

Espace bébés

Parcours vélo
en présence d'Ilévia

Jeux en extérieur

Expo photos

Ferme pédagogique

Parcours sensoriel

Atelier musical

Atelier smoothies

Jeux en bois géants

NDIR à Pérénchies



Jusque 25 ans

Dès 11 ans

Dès 5 ans

de 2 à 14 ans

Dès 3 mois

de 3 mois à 3 ans

de 2 mois ^{1/2} à 3 ans

La Maison Des Jeunes

Espace dédié aux jeunes. Soutien dans les démarches administratives et accompagnement de projets.

**Place Roger Dutriez - secretariat@centresocialperenchies.com
Tél. 03 20 22 45 97**

Le centre social

Activités : couture, théâtre, gym douce, jeux de société. Accompagnement de la parentalité, goûters, sorties. Centres de loisirs et aide aux devoirs. Actions de sensibilisation. **Place Roger Dutriez - secretariat@centresocialperenchies.com - Tél. 03 20 22 45 97**

L'espace artistique

Cours d'arts plastiques et de musique (solfège, instrument).

**42 et 44 rue Henri Bouchery - espacemusical@assocaldrnuyts.com
espaceartistique@assocaldrnuyts.com - Tél. 03 20 08 62 06**

Les accueils collectifs de mineurs

Accueil de loisirs, périscolaire, extrascolaire et séjours d'été. Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 7h à 8h15 et de 16h30 à 19h, mercredi et vacances scolaires de 8h30 à 17h. Garderie de 7h à 19h.

**15 place Roger Dutriez - education.jeunesse@ville-perenchies.fr
Tél. 03 20 08 63 20**

La ludothèque : l'île aux trésors

Lieu pour jouer, retrouver des amis, emprunter des jeux et participer à des animations. Mercredi de 9h30 à 11h30 et de 15h30 à 17h30 - hors vacances scolaires. Du lundi au vendredi de 9h30 à 11h30 et de 15h30 à 17h30 pendant les vacances scolaires.

**15 place Roger Dutriez - education.jeunesse@ville-perenchies.fr
Tél. 03 20 08 63 91**

Le Relais Petite Enfance

Espace d'informations et d'échanges pour les assistants maternels. Ateliers d'éveil et animations lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h30 à 11h. Permanence : lundi de 13h à 18h, mardi et jeudi de 13h à 17h.

**15 place Roger Dutriez - rpe@ville-perenchies.fr
Tél. 03 20 08 62 79**

La crèche le Typhanon

Accueil des enfants lundi, mardi, jeudi et vendredi de 8h à 18h.

A noter : ouverture du lundi au vendredi de 7h à 19h à compter de septembre 2024.

**1 place Roger Dutriez - le.typhanon@ville-perenchies.fr
Tél. 03 20 09 51 34**



Le vendredi 9 février dernier, les élèves de 6^{ème} PEREC ont eu la chance de rencontrer Brigitte Liso, Députée de la 4^{ème} circonscription du Nord, afin de lui présenter le projet de loi qu'ils ont préparé et rédigé dans le cadre du Parlement des Enfants 2023-2024.

Encadrés par leur professeur principal M. Lepage, les élèves ont travaillé sur le thème « Promouvoir l'égalité femmes/hommes à travers le sport ». Ils ont ainsi proposé deux articles de loi qui seront examinés par un jury académique.

Cet échange a été l'occasion pour Brigitte Liso de présenter sa fonction de députée à des élèves curieux et intéressés. Ce fut un moment très enrichissant pour tous.



Concours de dessin

"affiche fête de la musique"

A gagner: une carte cadeau par catégorie



1 dessin sera sélectionné pour l'affiche "Fête de la Musique"



- Dessin sans aucun texte
- Feuille A4
- Format portrait obligatoire
- Thème : Fête de la musique

Election le samedi 1er Juin à 12h à l'Espace Artistique

A déposer avant le 29/05 auprès de Laurent Balloy

Ecole de musique
44 rue Henri Bouchery,
Pérenchies 59840

3 catégories :

- 6 à 9 ans
- 10 à 12 ans
- 13 à 15 ans

Cadre de vie

C'est un ensemble d'immeubles R+2/+3 comprenant 130 appartements, 40% de logements sociaux, des cellules commerciales, des espaces verts et des stationnements qui est en projet dans le secteur de la gare. La concertation va débuter.

La phase de consultation s'est terminée fin avril et a permis de recueillir les avis d'habitants, de l'association ARPG59 qui regroupe des riverains du secteur et du comité de quartier concerné.

La phase de concertation sera articulée autour de quatre ateliers.



Concertation

Sur le projet d'aménagement du secteur de la gare



1^{er} atelier

Lundi 13 mai à 19h
au complexe culturel de l'Horloge.

2^{ème} atelier

Samedi 25 mai
dans le quartier.

3^{ème} atelier

Lundi 10 juin à 19h
au complexe culturel de l'Horloge.

Restitution

Lundi 24 juin à 19h
au complexe culturel de l'Horloge.

Chœur d'Hommes Agache

120 bougies à souffler

Vie
associative

L'année 2024 est une année importante, pour ne pas dire extraordinaire, pour le Chœur d'Hommes Agache de Pérénychies. Cette formation musicale, présidée par François Dally, fêtera, cette année, le 120^{ème} anniversaire de son existence.

L'association a vu le jour en 1904, son président tient à souligner le caractère quelque peu exceptionnel de cet anniversaire : « *Une telle longévité n'est pas négligeable et mérite d'être soulignée !* ». C'est ainsi que l'ensemble des choristes a décidé de se mobiliser davantage afin de proposer des concerts à la hauteur de cet événement.

Ces festivités vont s'échelonner tout au long de l'année 2024, dans la ville de Pérénychies. Pour la première de celles-ci, l'association a invité le Chœur de l'Armée française, dirigé par la lieutenant-colonelle Aurore Tillac, à se produire en l'église Saint-Léger, le dimanche 5 mai 2024.

Ce concert, au-delà d'une ambition très forte d'offrir un spectacle d'une très grande qualité musicale aux habitants, a aussi pour vocation de faire rayonner le Chœur d'Hommes Agache de Pérénychies, bien au-delà des limites communales, départementales, régionales et même nationales.

Le Chœur d'Hommes Agache, association fortement implantée dans le tissu local, est la démonstration vivante de ce que peuvent faire des hommes, de tout milieu, ayant la volonté de se mobiliser pour réaliser, ensemble, une activité génératrice de bien-être, de solidarité et de convivialité qui s'inscrit dans le temps.

Au-delà du plaisir de recevoir ce chœur très prestigieux, les choristes de l'association pérénichinoise auront l'immense bonheur d'interpréter avec celui-ci, quelques œuvres en commun. Ils vous attendent le **dimanche 5 mai à 16 heures en l'église Saint-Léger.**



Carte d'identité



Le Chœur d'Hommes Agache est composé aujourd'hui de 43 choristes, un Chef de Chœur, Pierre Vanhoenackere, toujours soucieux d'inciter les choristes à donner le meilleur d'eux-mêmes. Emmanuelle Van Rechem, pianiste très talentueuse, les accompagne en apportant l'indispensable finition musicale des œuvres interprétées.

Les répétitions ont lieu chaque mardi, de 20 heures à 21 heures 30, au complexe culturel de l'Horloge, dans une ambiance très conviviale et chaleureuse.



Il n'est pas obligatoire d'avoir de grandes connaissances musicales pour participer à ce chœur. Seule la volonté de bien faire et l'envie de chanter en chœur sont requises. Alors, n'hésitez pas à venir écouter une répétition, puis pourquoi pas faire un essai qui pourra se conclure par une grande joie d'intégrer cet ensemble vocal.

Contact : <http://choeuragache.fr>

Sourires d'Indonésie

L'association recherche des personnes qui envisagent de se rendre à Bali en Indonésie pour leurs vacances. De la layette neuve et tricotée, des robes et des gilets sont pour les enfants du village de Petak Kaja. Si vous avez un peu de place dans votre valise ce serait super !

Vous pouvez contacter Francette Waterblez, Présidente, au 06 83 40 92 80.

Trans mixité internationale

L'association assurera une permanence au **Centre Social CAL Docteur Nuyts** le **lundi 13 mai 2024 de 14h à 17h**.

Réunion mensuelle le samedi **25 mai 2024 de 10h à 12h30 à la Maison du citoyen de Lomme** - 343 Avenue de Dunkerque - métro Lomme Lambersart Arthur Notebart.

Permanence le **vendredi 17 mai 2024 de 14h à 17h, sur rendez-vous, à la Maison du citoyen de Lomme** - 343 Avenue de Dunkerque - métro Lomme Lambersart Arthur Notebart. Prendre rendez-vous au 03 20 08 90 30.

Grand spectacle C'est reparti avec l'OMCL !



Chers aventuriers Pérenchinois,

Vous avez envie de participer à une expérience unique ?

Préparez-vous à sortir vos agendas car le Grand Spectacle est de retour !

Ne manquez pas cette opportunité de faire partie de quelque chose de grand et de spécial.

Rejoignez-nous dans cette aventure où le plaisir est garanti, les sourires sont obligatoires et les souvenirs sont infinis.

Vous vous demandez sûrement ce que les metteurs en scène ont concocté ?

Retenez votre souffle car l'annonce officielle sera faite le **mardi 21 mai 2024 à 19h - salle de l'Europe**

Cette soirée sera également l'occasion de réaliser le premier casting pour celles et ceux qui souhaitent participer activement à l'événement.

Vie économique

Portrait du mois Gaëlle Kolly, kinésiologue

Gaëlle Kolly, Kinésiologue, s'est installée sur la commune le 1^{er} février 2024. Elle nous présente son parcours et son métier.

Le fonctionnement de l'Humain a toujours fasciné Gaëlle. Elle apprend d'abord à le connaître d'un point de vue scientifique en travaillant dans la recherche. A la naissance de sa deuxième fille, elle décide de se diriger vers un métier d'écoute et d'accompagnement et opte pour une formation de trois ans en kinésioologie dispensée en Belgique.

Gaëlle accompagne les enfants, les jeunes et les adultes dans leurs difficultés de la vie quotidienne : « *Un événement provoque une émotion que le corps garde en mémoire. Lorsque ces mémoires, souvent inconscientes, provoquent des tensions physiques ou des déséquilibres émotionnels, il est utile de s'en affranchir et de retrouver un état de bien-être physique, mental et social.* », explique-t-elle.

Elle précise que « *la kinésioologie est une approche complémentaire et non substitutive à la médecine traditionnelle ou à la psychologie* ».

« *Une séance commence par un échange verbal. Elle se poursuit en utilisant le test musculaire comme indicateur de stress qui permet de décoder les besoins de la personne. C'est là, toute la spécificité de la kinésioologie qui libère les blocages et favorise les prises de conscience au travers du corps* », indique-t-elle. Autrement dit : « *Le stress, c'est votre corps qui en parle le mieux* ».

Gaëlle reçoit à son cabinet de Pérenchies situé place du Général de Gaulle. Notons qu'elle a pour projet de mettre en place des séances de groupe pour adultes et enfants.

Tél. 07 72 10 54 51 info@gaellekolly.com
www.gaellekolly.com/kinesiologie



Chères Pérenchinoises, Chers Pérenchinois,

Cela ne vous aura pas échappé, les groupes minoritaires contestent systématiquement les actions de la Majorité, allant jusqu'à remettre en cause la disponibilité de Monsieur Le Maire. La gestion d'une commune ne se réduit pas à la gestion d'une page Facebook ! C'est un investissement quotidien auprès des citoyens, des commerçants, des écoles, des associations, des services de la ville ... Je tiens à rassurer les groupes minoritaires et surtout les Pérenchinois, Monsieur Le Maire et les élus de la majorité sont bien présents et à l'écoute de tous. Monsieur LOUZANI a su s'entourer d'une équipe disponible, fiable, compétente et loyale. Une équipe présente sur le terrain, ce qui lui permet d'assurer ses obligations professionnelles et d'êlu avec efficacité et sérénité. Le Maire démontre une qualité admirable en accordant sa confiance à ses adjoints dans leurs délégations respectives au sein d'une équipe aussi vaste que la nôtre. Cette approche témoigne d'une grande sagesse et d'une vision inclusive, reconnaissant non seulement les compétences individuelles de chaque membre de l'équipe, mais également l'importance de la collaboration et de la délégation pour atteindre les objectifs communs. En revanche, où sont les groupes minoritaires lors des AG de nos associations, des manifestations sportives et culturelles, des réunions de l'OMCL, voire même des commissions municipales. Monsieur DELSERT, qui a tant insisté pour avoir des postes extérieurs, n'a toujours pas honoré le conseil du SIVOM Alliance Nord-Ouest de sa présence ! Dernièrement, les groupes minoritaires ont encore brillé par leur absence à l'exception d'un seul élu que nous remercions, lors de l'installation de nos jeunes élus du CMJ ! Nous profitons de l'occasion pour féliciter à nouveau nos jeunes élus ! Il est bien loin le temps de la campagne où les candidats des groupes minoritaires étaient sur le terrain...

Séverine VAN DAELE VANLAUWE pour le groupe « Pérenchies c'est vous, c'est nous »

Le vote annuel du budget constitue un acte politique majeur. A travers ce document, le groupe majoritaire fixe une feuille de route à court ou plus ou moins long terme. En votant contre le budget primitif 2024, notre groupe a confirmé et affirmé son positionnement éloigné de la vision stratégique voire de l'absence de vision stratégique de la majorité. Au regard des résultats excédentaires de l'année 2023, comment pouvons nous cautionner la hausse des tarifs municipaux imposée aux familles pérenchinoises et qui a participé à la dynamique des recettes municipales ? Comment aurions-nous pu approuver l'embauche d'un collaborateur de cabinet auprès du maire et du groupe majoritaire créant une charge financière sans précédent pour les contribuables pérenchinois ? Comment approuver le projet de construction d'un deuxième terrain synthétique dont le plan de financement repose sur des subventions hautement hypothétiques et sur la vente d'immeubles constituant le patrimoine communal ? Comment accepter que monsieur le Maire procède à la mise en vente d'un patrimoine qui aurait pu, s'il avait été entretenu en son temps, participer à la résorption de notre besoin en logements sociaux ? Comment accepter que le projet de rénovation du complexe sportif Wagnon-Pollet soit repoussé à une échéance que nul ne peut confirmer alors que le besoin est tout aussi urgent que réel ? Toutes nos réponses ont pu être apportées lors du conseil municipal de mars, elles n'ont malheureusement pas trouvé écho auprès d'une majorité dont la vision du développement de notre commune est bien éloignée des enjeux de notre époque. Moratoire sur les tarifs municipaux, plan de rénovation de nos écoles vieillissantes, plan de rénovation énergétique de notre patrimoine, plans de développement des énergies renouvelables, des mobilités douces, de verdissement de nos espaces publics, voici les axes que notre groupe inscrirait dans ses orientations budgétaires. Le temps viendra, nous en sommes persuadés et d'ici là nous continuerons à en défendre la nécessaire prise en compte. Jack-Yves DELSERT, Mathieu DAUCHY, Marie-Pascale MARCINIAC, Anthony DUTHILLEUL.

Chères Pérenchinoises, Chers Pérenchinois

Il est regrettable de constater que Mr le Maire ait choisi de recruter un collaborateur de cabinet à temps plein, suscitant ainsi des interrogations quant à ses priorités et à la gestion des fonds municipaux. Cette décision est d'autant plus troublante qu'elle contredit les critiques antérieures émises par le groupe "Tous unis pour Pérenchies". Les missions qui seront confiées à ce collaborateur auraient dû être assurées, comme cela l'était auparavant, par les adjoints, les conseillers délégués et Mr le Maire lui-même. Combien cela coûtera-t-il encore aux contribuables Pérenchinois ? Quelles seront véritablement ses tâches ? Est-ce réellement un besoin utile pour une commune de 9000 habitants ? Ou cela masque-t-il les difficultés organisationnelles et managériales de l'équipe majoritaire en place ?

A quelques semaines de l'ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024, il est impératif que la majorité ne se contente pas du travail des bénévoles associatifs, mais qu'elle prenne des initiatives tangibles pour faire vivre l'esprit des Jeux au sein de notre commune. Le label "Terre de Jeux" ne doit pas être un simple titre honorifique, mais un engagement concret.

Que penser de la dépose, courant mars, de la vidéosurveillance du parking Roger Dutriez et de la Cour St Antoine, alors que, depuis le 22 mars 2024, l'ensemble du territoire français est en plan Vigipirate "Urgence Attentat" ? Quid de notre sécurité !

Nous nous félicitons de la continuité du Conseil Municipal des Jeunes, initié en 2020 par notre groupe. Les nouveaux élus en place depuis le 5 avril 2024 sont motivés. Nous remercions les jeunes du mandat précédent pour leur engagement et leur participation aux diverses manifestations municipales.

« On peut déléguer des tâches mais pas les responsabilités » - Yannick Therrien

Carole Gruson, Philippe Durieu, Vanessa Dhoudain, Mathieu Bienaimé

Agenda

Mercredi 1^{er} mai à 10h30

Remise des médailles du travail
Mairie - Salon d'honneur

Samedi 4 mai à 10h30

Assemblée générale OMCL - Mairie

Dimanche 5 mai à 12h30

Repas organisé par le CFIP
Salle de l'Europe

A 15h30

Concert - Anniversaire du
Choeur d'Hommes Agache
Eglise Saint-Léger

Mercredi 8 mai

Commémoration de la Victoire
du 8 mai 1945 - cf. programme page 2

Journée

Tournoi - USP Foot - Stade Agache

Jeu 9 mai

Tournoi de handball Francis Grégoire
Complexe sportif Pierre Lecerc

Samedi 11 mai à 10h

Accueil des nouveau-nés
et des nouveaux habitants
Mairie - Salon d'honneur

Samedi 11 mai à 18h

Loto - Infinity Dancer
Complexe culturel de l'Horloge

Dimanche 12 mai

Mai à vélo - cf. programme

Samedi 18 mai à 20h

Soirée cabaret - Sourires d'Indonésie
Complexe culturel de l'Horloge

Dimanche 19 mai - Journée

Fête des Bas - Rue des Prés

Mercredi 22 mai

Salon de thé papot'âge - APEGES
Sapins Bleus - Marguerite-Marie Nuyts

Jeu 23 mai à 13h30

Concours de belote
Club de l'Amitié
Sapins Bleus - Marguerite-Marie Nuyts

Vendredi 24 mai à 20h

Concert de printemps
Harmonie Agache
Complexe culturel de l'Horloge

Mercredi 29 mai à 12h

Fête des mères - APEGES
Sapins Bleus - Marguerite-Marie Nuyts

Vendredi 31 mai

et samedi 1^{er} juin à 20h
Soirée théâtre
Les Saltimbanques
Complexe culturel de l'Horloge

THÉÂTRE
Les Saltimbanques et L'amicale Laïque Jules Quintrait présentent
**TOUT LE
PLAISIR
EST POUR NOUS**
Une pièce de Ray Cooney & John Chapman adaptée par Sébastien Castreau

Tarifs :
Enfants, Étudiants : 3€
Adultes : 5€
Petite restauration sur place

Reservations :
contact.saltimbanques@gmail.com

20h

VENDREDI
31/05
SAMEDI
01/06

Salle G. Lenfant,
Complexe de l'Horloge,
Perenchies

Entrée et parking
rue des Platanes

Vendredi 31 mai

Voyage des aînés à Winnezele

Samedi 1^{er} juin de 9h à 18h

Vide dressing
Association générale des familles
Salle de l'Europe

Décès

Jacqueline MALFAIT née
HULAK, 87 ans,
Michèle FAYOLLE, 66 ans,
Nicole DE CLERCQ née
VANDAELE, 71 ans,
Maria SOARES REAL née DE
JESUS FERRAZ, 90 ans,
Emeline TRACZ, 38 ans,
Roger VERBEKE, 84 ans,
Valérie BOMBARDE née
LABBE, 57 ans,
Marie-Claire VARLET née
LIETAR, 98 ans.

MAI à vélo
DIMANCHE 12 MAI
PARC DU JARDIN PUBLIC
(Av du Kimmel)
A partir de 10h30
3 Randonnées familiales
Gratuites
10 km / 17 km / 30 km
Espace privatif pour les plus petits
- Parcours fléchés ouverts à la circulation
- Casque obligatoire
- Petite restauration sur place (BBQ payant)

Rendez-vous également
sur <https://geovelo.app/communities/invites/DETHXVS>
pour participer
au challenge de Mai
à vélo avec les autres
communautés inscrites.



SPECTACLES CROISIÈRES ANIMATIONS
LES FÊTES DE L'EAU
31 MAI
1 ET 2 JUIN
2024
DEOLEMONT
LOMPRET
MARQUETTE-LEZ-LILLE
PERENCHIES
QUESNOY-SUR-DEULE
SAINT-ANDRÉ
VERLINGHEM
WAMBRECHIES
WARNETON

Alliances
NORD-OUEST

lille-metropole
alliance-nord-ouest.fr

MÉTROPOLIS
DE LILLE
lille3000

20
TERRE
DE JEUX
24

Visite de l'usine Cristaline

Vendredi 31 mai 2024

Groupe de 12 personnes maximum.

10h30, 16h et 17h – réservation
obligatoire en mairie - pôle CEDAP
Tél. 03 20 08 19 14.

Etat civil

Naissances

Giulia DELANNOY,
Héloïse DELDYCKE,
Jaylone NORDEN KOEMPAÏ,
Margot PORCHET,
Laya LANDREAU.

Mariage

Gaëtan CHOMBART et Sybille ROUSSEAU.